

【平成28年7月2日】

梅雨の中休みのようなお天気が続くそうですね☺(◡‿◡)☺

今朝、担当地区をぐるりとドライブしてきましたが異常は見当たりませんでした

昨日、友達から右岸側の中野町付近の滑り台がある公園の事でメールがありました

先週だと思うのですが、友達が公園に行った時ケースに入った日本人形を見つけたらしいです

怖くて写真も撮れず退散したとか（笑）

しかも急いで車に戻ったらなんと子どもの洋服にくっつき虫がいっぱいついてたらしいです

その上、蚊にたくさん刺されたらしく（笑）

確かに最近、河川敷は蚊が増えてきてますよね

私も気をつけなくてはと思いました

今日も大したご報告もできずすみません

それでは失礼いたします

【平成28年7月13日】

毎日、ムシムシとしてますね

今年は梅雨明けが遅いとか・・・

右岸側の掛塚橋近辺、今の時期オニユリがとてもキレイに咲いてますね

朝、河川敷を通るのがとても楽しみです

昨年一年間、モニターをさせていただいたので今年は昨年と色々な事が比較できてとても楽しいです

また何かありましたらご報告させていただきます

よろしく申し上げます。

【平成28年7月17日】

先日、右岸側堤防沿いに小動物の死骸がありましたので直接中野町出張所にご連絡させていただきました

死骸など急きょ連絡したほうが良い時の連絡先は中ノ町出張所でよろしかったでしょうか？

最近気になっっている事があります

右岸左岸ともにですが、旧国の青い橋より南方面で傾斜になっている箇所がいくつかありますよね

その傾斜でバイクに乗ってバイクレース？ロードレース？のようなことをしてる人達を2~3名

土日の昼間に見かけます

とても安全とは言えず、事故になったらいけないと思いご報告させていただきました

バイクレース？ロードレース？

全く分からず、言葉を並べてみました

すみません

では、失礼いたします

【平成28年7月24日】

昨日と今日は薄曇りで比較的過ごしやすいですね～～

昨日の早朝、こどもを連れて河川敷の公園に行ってきました

普段より人が多いなあと思っていたら、皆さんスマホ片手に散歩中

ポケモンGOをやってました（笑）

天竜川河川敷にはポケモンが案外たくさんいるらしいですよ

ただ、ニュースでも言われてますがゲームに夢中になりすぎて事故が起こらないように願うばかりです

ポケモンGOの光景を見ながら河川敷を歩いていたのですが、蚊が多くて少し早めに帰ってきました

肝心な河川敷の事ですが特に変わった様子はなかったと思います